



# **Öffnungszeiten** / Library hours

Die Öffnungszeiten werden in der Bibliothek und auf der Website bekannt gegeben.

Library hours will be announced in the library and on the website.

Fon Ausleihe +49 381 5108-252 Fon Auskunft +49 381 5108-250 bibliothek@hmt-rostock.de



https://www.hmt-rostock.de/hoch-schule/bibliothek/

# Zugang zum digitalen Informationsangebot



https://www.hmt-rostock.de/hochschule/bibliothek/datenbanken-und-elektronischemedien/

# Impressum

hmt | | | Hochschule für Musik und Theater Rostock Beim St.-Katharinenstift 8 | 18055 Rostock | Deutschland Redaktion und Bilder: Kirstin Blös, Bibliotheksleitung Stand: 15.12.2021, Design: Werk3.de, Satz: hmt



# **Bibliothek** *Library*

# https://www.hmt-rostock.de/hochschule/bibliothek/

A list of online information "Library from A to Z" is available on our website!

### Library catalogue

http://katalog.ub.uni-rostock.de/DB=1/LNG=DU/

# **Discovery Service:**

https://find.ub.uni-rostock.de/

Any questions? We are glad to help!

## e-Resources

For remote access please use the links "für externe Nutzung". For Login use your hmt-user-account and password.

## Library user account

https://opac.lbs-rostock.qbv.de/loginubr Use the button Benutzerkonto (My account) and key in the number of your library card and your password.



Loan period 1 week: CD, DVD

4 weeks: books, sheet music for specific user groups 12 weeks: sheet music for students and teachers (fulltime hmt)

Individual loan periods for hmt-projects (orchestra, choir)

There will be overdue fines and fees for defined services according to the

valid fee schedule of the hmt.

#### Reference collection

Encyclopedias, reference books, complete editions, loose-leaf publications and journals are not lendable.

### Condition and completeness

Before lending please check the condition and the completeness of the items and inform us about damages. Otherwise the defects will be charged to your account.

#### **WLAN** and Internet

hmt-members can use WIFI "Kloster". The hmt also offers eduroam access.

Desktop PCs with internet access are available in the library and in the reading room.

# https://www.hmt-rostock.de/hochschule/bibliothek/

Viele Informationen zur Bibliothek finden Sie auf unserer Wehsite unter "Bibliothek von A – Z".

# Zugang zum Bibliothekskatalog

http://kataloq.ub.uni-rostock.de/DB=1/LNG=DU/

# **Zugang zum Discovery-Service:**

https://find.ub.uni-rostock.de

Wir helfen Ihnen gerne bei der Suche.



# Zugang zum digitalen Informationsangebot

Für den externen Zugang nutzen Sie bitte die links mit dem entsprechenden Hinweis "für externe Nutzung". Für den Zugang benötigen Sie die Kennung und das Passwort Ihres hmt-Benutzer-Accounts.

# **Zugang zum Benutzer-Konto**

https://opac.lbs-rostock.qbv.de/loginubr Für den Login brauchen Sie Ihre Bibliotheksausweisnummer und Thr Passwort



#### Leihfristen

1 Woche: Tonträger, CD-ROMs, Videos und DVDs

4 Wochen: Bücher, Noten für besondere Nutzergruppen

12 Wochen: Noten für Studierende und festangestellte Lehrkräfte

Individuelle Fristen für hmt-Projekte (Orchester, Chor)

Bei Überschreiten der Leihfrist fallen je Mahnung und Verbuchungsein-

heit Mahngebühren an.

#### Nicht entleihbar

Lexika, Nachschlagewerke, Gesamtausgaben, Loseblattsammlungen und Zeitschriften.

# Zustand und Vollständigkeit

Bitte prüfen Sie bei der Ausleihe den Zustand und die Vollständigkeit der entliehenen Medien und zeigen Sie Mängel an. Ansonsten gehen diese bei der Rückgabe zu Ihren Lasten.

#### **WLAN** und Internet

Der WLAN-Zugang über das Hochschulnetz "Kloster" ist für hmt-Mitglieder möglich. Außerdem kann eduroam genutzt werden. PCs mit Internetzugang stehen in der Bibliothek und im Lesesaal zur Verfügung.